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問２５．ご意見・ご要望

熱田区のまちづくりや熱田区役所に対するご意見・ご要望、今後、熱田区をさらに魅力あふれるまち
にするために取り組むべき施策などがありましたら、ご自由にお書きください。

※下記のご意見は、公表すると支障のある記載や長文の場合などは、省略もしくは簡略した
りなどして掲載させていただいております。

１　29歳以下の意見

子どもの教育等、未来が明るくなるような施策をよろしくお願いいたします。

熱田神宮でのイベントがもう少しあるといいかもしれない。けどちょいちょい他の所（公園など）楽しそう
なイベントをやってもいいと思います。

熱田区には歴史的価値の高い熱田神宮があるものの、その周辺に魅力を感じるものがないと感じる。
周辺に宿泊出来るようなホテルもなく、観光客からすると名古屋駅周辺に宿泊して少し足を延ばして
立ち寄る感覚で熱田神宮に来ていると感じる。散々言われているとは思うが、商店街の改修（古民家
風の宿泊施設等）を行い、滞在させることで更なる魅力の発信、地域の発展になるのではないか。

回覧板を回す理由がわかりません。今回も紙でのアンケートでしたが、Ｗｅｂで回答出来ると若者と高
齢者のどちらにも響くと思います。Ｗｅｂでの情報発信に力を入れてほしい。

6月頃白鳥公園に子どもを連れて遊びに行きましたが草がボーボーで遊べませんでした。小さい所も
含めると公園が沢山あるのは嬉しいですが公園の設備をきちんと整えてくださると嬉しいです。

熱田区の取り組みを知る機会がほとんどなく、これまで自らも知ろうと思うことがなかった。区民に届く
情報発信と区民それぞれが必要とする熱田区の取り組みが、分かりやすく探しやすく情報提供されて
ほしい。

このアンケート依頼を頂き、初めて区政について知りました。区民のニーズや課題をどのように把握さ
れているかはわかりませんが、Z世代の若者までその調査があると、その世代ニーズ、関心はより集ま
ると考えました。知らない所で区が取り組んでくれていたからこそ、特に不自由なく暮らしている今があ
ると思っています。大好きな熱田区がこれから更に魅力的で住みやすくなることを期待しています。

・頼朝生誕の地、七里の渡し場など歴史施設が多いのに知らない人が多いと思う。・駅前は治安が悪
い。家前にゴミを放置される。自転車を勝手に置かれる。・交通マナーが悪い。事故が多く、車を運転
したいと思わない。・商店街キレイにしてほしい。

コロナもありますが、妊娠期のマタニティスクール（父親も参加できるもの）を増やしてもらえると嬉しい
です。

全国から若者を集められるようなビッグイベントを年１回くらいでやってほしい。
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２　30歳代の意見

アンケートは継続してやって欲しい。アンケートは暇人しかやらないと思うので回答率は悪いと思う。
区役所に障害者年金の申請に行ったら職員（女性）に怒鳴られた。申請ハガキに原本又はコピー可と
書いてあったので、わざわざカラーコピーを持って行ったら「原本じゃなきゃ困ります。次からは気をつ
けてくださいね」と怒られた。アンケートで個人がある程度特定できてしまう。5～10分程度では絶対に
終わらない。

数年前に家、土地を買い引越して来ました。とても良い地域です。中にはおかしな人やクレーマーも
多いかと思いますが、頑張ってほしいです。よろしくお願いします。

七里の渡しのカラスをどうにかしてほしい。

先日一人暮らしの家の中で深夜に脱水症、熱中症になりました。アパートだったので声が出せる限り
叫び続けましたが、誰も気づいてくれませんでした。体が動かせないので110番も出来ず、もう少しで
命を落していました。改善したいと思います。

ショッピングモール、スーパーを増やしてほしい。

「さらに魅力あふれるまち」…現状を魅力あるまちととらえているのでしょうか。肯定的ですね。その認
識の甘さが本気ではないと思えてしまいます。アンケートの理由を聞く欄ですが、そう思う理由も聞い
てはいかがですか。長所を伸ばすという面もあります。

アンケートはＷｅｂで回答していただきたい。各種書類の発行も事前にWeb予約、電子決済が利用で
きるようにしてください。窓口の方の働き方改革へも繋げてください。休日に大変な対応をされていて
システム化すれば改善されるのにと思います。

施策かわからないが、自分が熱田区に住んでいて高齢の親が遠方に住んでいる。いずれこちらに呼
び福祉サービスを使う時に、予めどのような準備が出来るのかわからずにいる。

保健センターの情報や連絡先がインターネットだと見つけにくく、分かりにくかったです。県外から引
越しして来ましたが、住みやすくて気に入っています。もっとTwitter頑張ってほしいです。

新型コロナに家族で２回かかりました。どちらも役所の方や保健センターの方が丁寧に対応している
いただき、繋がっている安心感はありました。感謝申し上げます。熱田区は、歴史ある建造物や地域
のあたたかい雰囲気がとても魅力ある町だと思います。あえて大きな建物や人が集まるようなイベント
をしなくても、昔からある小さなお店も大切にするような対策をお願いしたいです。

住民が申請できる権利、仕組みなどがあるのであれば、定期的に教えてもらえる仕組みづくりをして
いただけたらとても嬉しいです。

こういったアンケートもウェブで出来ると答問しやすいです。また、１歳の子どもがいるが、児童手当や
保育料の案内等、郵送で来るが、メールやPDF、サイトで自分で取得で十分です。地下鉄で六番町
を利用しているが六番町、日比野、伝馬町等、熱田区の駅は暗い。

熱田プールが老朽化していますので、改築をお願いします。

-2-



熱田区は全体的にみて、きれいな町ですが、区の単位ではなく、町内になると困り事は何かしらある
のでもう少し細かく拾い上げてほしい。

若い世代の人口増加に取り組むべき。

JRと名鉄上の歩道橋が不便です。10㎏の子どもを抱えて上り下りが大変です。エレベーターを作って
ほしいです。

熱田神宮周辺を魅力的にすると訪れる人が増えると思います。

街はきれいだし、夜も明るいし、とても住みやすい区だと思います。

4年前、保育活動で区役所を利用した際、不愉快な対応をされ、嫌な思いをしました。それから行くの
が怖くなりましたが、1年前もう一度保育活動で利用した際、以前と違う方が対応して下さって、とても
親切でした。ママ友との会話の中で、同じ対応をされた方がいたので、私以外でも不快に思った方は
いるんだなと感じました。このような事があると区役所を利用することが嫌になると思います。

・皆が集まる憩いの場を作ってほしい。・高蔵町６や５側から高蔵公園側に渡る横断歩道を増やしてほ
しい。・高蔵公園の草が多いので除草の際に刈るだけでなく、除草剤や根から抜くなど、生えにくい対
策をお願いします。・高蔵公園の児童球技場で野球のクラブチーム？の練習するのを禁止してくださ
い。休みの日に子供が遊べません。

・熱田神宮周辺の整備、観光地化。・隔週で土曜日も業務を一部行ってほしい。

・駅周辺の再開発、鉄道の高架化。名鉄、JRの駅も一体となり、市所有の未利用地や駅前商店街を
一帯として進めてほしい。中日ハウジングセンター跡地、神宮東公園や道路の付け替えまで含めた構
想も良い。魅力的なまちづくりをお願いしたいです。・堀川・新堀川の浄化。大雨時に下水が流水する
問題があり、過去にも魚の大量死がありました。また、今後もヘドロの継続的な浚渫もお願いしたいで
す。長期的には下水の分流化も必要ではないでしょうか。・南海トラフ巨大地震対策。遡上津波の周
知と対するハード面とソフト面での防災対策を進めてほしいです。

３　40歳代の意見

アンケートはＷｅｂにしてください。高い人件費の浪費です。

熱田神宮駅前地区まちづくり構想を読みました。熱田神宮以外の目的でも楽しんでいただける街に
なってほしい。でも、神宮前商店街辺りは魅力的ではないと思う。熱田神宮前が映えスポットに変わる
ことを願っています。私は「沢山の人が（レンタル）着物等で熱田を歩く」を実現したいと思っていま
す。もっと魅力ある熱田になってほしいです。

地下鉄駅の駐輪場が有料になったが、箇所が少なくてとめれない。熱田駅前商店街で何かイベント
は出来ないものか。空き家を区で買取、売ることが出来ないものか。熱田区内に残りたくても熱田区
（旗屋、高蔵学区）は、新規で家を建てたり家族向け賃貸が少ないので、新たに熱田区にきた家族の
住宅事情がよくない。選択肢が少ない。

区民アンケートに使うお金を他に回せばいいのではないですか。使うところが違うと思います。
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熱田神宮をメインとした観光先としての魅力の向上。市や交通機関と協力した地域開発。

熱田神宮や史跡も大きな公園もあり、堀川もあるのに宝の持ち腐れ感がある。飲食店もテナントがすぐ
に入れ替わるのもイメージダウン。一人暮らし用の賃貸マンションが急増しているが、治安、日当たり、
町の景観のことは考えられてるのか疑う。

仕事をする社員、役員だけのこだわりがある。人に対してのマナーも考えてほしい。

TVで熱田区は他の区から見て熱田神宮しか思い当たらないという意見が多かった。熱田神宮以外に
も歴史的スポットをもっとマスコミに広めてくれればと思います。例えば宮の渡し公園や白鳥庭園、断
夫山古墳、白鳥古墳などもっとＰＲするといいと思います。

県外にいる親戚や友人が名古屋は観光するとこがないと言います。でも熱田神宮は皆必ず行ってい
ます。熱田神宮はすごくいい場所だと思うので周辺に観光できる場所があれば熱田区に観光客が
もっと増えて盛り上がるのかと思います。

・白鳥公園など大きめな公園で、真夏はミストが常に出ている涼しい、涼が感じられるエリアを提供す
る。・春夏秋冬が感じられるエリア（インスタ映えしそうな花を植える）、そこにアピールしたいものを置
く、伝える。

JR金山駅改札口の増設を要望します。乗車数が多いが改札口が一つしかない。南口からのアプロー
チが悪い。グランコートから直結でホームにアクセス出来ると便利。ラッシュ時は危険な状態。増設に
より、安全性、利便性向上を要望します。

神宮前商店街の再開発

区役所窓口の対応がいつも機械的で笑顔もなく冷たい。それならば人員削減して機械化を進めて経
費削減を。

他区に比べ規模が小さい割になのか、小さいからなのか、よくわからないが熱田区であるメリットを全く
感じない。区境だからやむを得ないかもしれないが不便。

住民に分かりやすく区政を案内してもらえると助かります。

図書館が利用しにくい。貸し出しスペースが狭い。システム全体の見直しを求める。安城市図書館を
参考にしてもらいたい。

神宮東公園は広く魅力あるスポットになる可能性はあると思うが、駐車場がなく木が多過ぎて薄暗い
所もある。改善してほしいです。

・子ども達が野球やサッカーを存分に出来る公園を作ってほしい。（既存の公園にフェンスを設置して
もよい）加えて野球、サッカーを禁止しない。・病児保育の充実。

いろいろ相談ができる区役所になってほしい。
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街全体の緑化に対する取り組みを強く望んでいます。JR熱田駅周辺の木が伐採され、街中に駐車場
が増加し、中央分離帯の緑が無くなり、街路樹も少ないのが現状です。緑がどんどん減少し、街の景
観向上やヒートアイランド対策に逆行しています。それぞれの管理者だけの問題ではなく、街全体とし
て少しでも景観や環境向上に繋がる行政側からの働きかけを強く望みます。

せっかく熱田神宮という素晴らしい歴史資産があるのにアピール力が足らないと思う。旅行が好きで
色々出かけると感じるのが、ワクワクするお土産売場が熱田神宮にはない。アーケードの商店街に積
極的に誘致してはどうでしょう。宮の渡しの寂れ具合も気になります。

お願い事：白鳥公園駐車場閉まる時間が早すぎる。

・熱田神宮前にある商店街をもっと活気のある商店街にできたら良いと思います。あと、お年寄りが近
所で買い物をしやすくする、例えば、移動販売車をスーパーの少ない地域に定期的に出すなど。・教
育については、学校での勉強以外に、熱田の古い歴史や本当の日本の歴史、日本の産業の偉大
さ、日本がいかに住みやすい国かなどを、子供たちに伝え教える場があると思います。日本人が日本
を好きになれば、自分たちのまちを大切にすると思います。

交通安全、特に国道19号線と大津通に挟まれた地域を通過車輌のマナーが悪い。ゾーン30を守って
いない。イベント時（正月、花火等）の駐車違反が目立つ。

アンケートはWebなど電子化してはどうですか？

もっと緑があればよいと思います。

結婚を機に10年前に瑞穂区から移ってきました。瑞穂区もとても気に入っていましたが、それと同じか
それ以上に熱田区は住みよく、公園やお祭りなど子どもが楽しめる場も充実していて良いです。た
だ、学区や地域によってはあまり治安の良くない場所もあるため、防犯対策や交通安全の向上に力を
入れていただけれると幸いです。

４　50歳代の意見

町内会の進め方を見直して欲しい。必要と思われる活動が少なく、昔からやっているという理由だけ
で意味があまりない活動が続いており、正直住民として負担であり迷惑である。デジタルツールを活
用した情報共有などを進めまずは回覧板を廃止して欲しい。（時代にそぐわなさすぎる）

熱田神宮やイオン熱田などで楽しめるイベントをやってほしいです。毎年熱田まつりの花火大会は楽
しくて仕方がありません。

金山駅南側は熱田区になるが、電車利用の人も多いのに場所をもっと活用して魅力あるようにしてほ
しい。熱田神宮も伊勢神宮のようなおかげ横丁など観光客が来たいと思うような町づくりをしてほし
い。九州の友人もすぐ帰っていった。SNSなどを通じて世代にターゲットを絞った情報を送ったりして
ほしい。なかなか自分から見ることはない。

全国的にも最も伝統ある地域の一つだと思うので、上手くPRして魅力あふれる街にしてほしい。
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区役所は関係ないが、19号線の信号が変わり歩行者にとっては改悪。沢上の横断歩道も改悪。自転
車置き場も有料になり、お金がかかることばかり。こういう事ばかりに税金を使われるのはおかしい。税
金の無駄遣いはやめてください。この区政運営方針の紙もアンケートもいらない。

高蔵学区（金山１丁目）は会社、飲食店も多くゴミ出しがきちんとされていません。最近はカラスが多く
被害も多く、ゴミ出し前の住宅にはご迷惑をおかけしています。本来それぞれがネット、カゴなど対策
する事が必要ですがビル同士だとそうはいきません。区として大きなネットやカゴの設置などの対策を
考えてほしい。個人で歩道にそれを置くことは出来ない。区のチラシに良い案やカラス除けの補助や
案を載せてほしい。

足腰が悪い人が歩いて行ける所にスーパーなどが少なく思います。名鉄とJRの線路、地下道を渡っ
て行くのは結構きつく思います。(線路向こうにスーパー等有）

熱田神宮周辺など、もう少し景観を整えたまちづくりをしてはどうか。神宮前商店街の再開発（リノベな
ど）。熱田駅～神宮前駅～白鳥庭園までのルート整備など。

予算が限られるのに取り組みが多すぎる。基本目標は素晴らしいが他の町と何が違う？数値目標を
定めていない。

学校、駅前横断歩道などで旗を持って立っている年配者を近くでは全く見かけない。年配者がもっと
活躍できる区にしてほしいし、同時に交通マナーを徹底してほしい。見回りの強化！ 熱田神宮前の
アーケード（商店街）の改修工事をしてください。下を通る時何か落ちてこないか不安だし汚い！ 今
後の熱田区の変化に期待します。

熱田神宮は暑い時でも木が多いので回りに比べて涼しくて良いと思います。そんな場所が沢山できる
ように植樹を進めてもらいたいです。

熱田区でも地域によって差があると思います。どんな政策、施策も隅々まで公平に行き渡ってほしい
です。

駅前に区役所があるので、とても便利で助かります。

伊勢神宮のおかげ横丁のような門前エリアの活性化と再開発が出来ると良いですね。さびれたアー
ケード街では見映えも悪く、もったいない気がします。

熱田区のまちづくりで、もっと見守り隊を増やすべきだと思います。お年寄りが多い町でもあるので一
人暮らしの方に声を掛けたり顔を覗きに行ったり、人同士が声を掛け合い助け合いながら、まちづくり
が出来たらもっと熱田区があたたかい町になると思います。

防犯、防災対策に力を入れて取り組んでほしい。

熱田区役所の意見を言っても、人事異動があり他の区もあって無駄。職員が犯罪者になっても懲戒
解雇にならないのは何故。

・ゲリラ豪雨の度にトイレが逆流するのを何とかしてほしい。・バスの便を良くしてほしい。・子どもを増
やしてほしい。
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区役所横の商店街を魅力あるものにしてほしい。

熱田区は熱田神宮、白鳥公園など素晴らしい名所があります。しかし神宮前の商店街がシャッター商
店街となっていることが残念です。名城線、名鉄線、JRと３つの路線があり、人を呼ぶ努力があまり感
じられません。

防犯対策の強化を願います。

・愛知県、名古屋市のＬＩＮＥを登録しています。熱田区のＬＩＮＥもあったら登録しますがないですよ
ね？・熱田神宮周辺を伊勢おかげ横丁、犬山城下町のお店のように一体感のある店舗をまとめられ
ると観光客も増えるのではないでしょうか？

熱田神宮周辺の活性化。

熱田区以外に引越すつもりが、また熱田区に引越してしまいました。学区というか住んでいる町によっ
て、全然タイプが違うし、対策も全て同じではダメだと感じました。それぞれの町に即した施策で、熱
田区全体のレベル感を統一した方が良いのでは？と思いました。

駅周辺の活性化、緑の整備（せっかく公園がたくさんあるのに地味）。企業誘致。SNSでの発信。ス
ポーツイベントやコンサート。とにかく楽しくて大人も子どもも参加したい、外に出たいと思えるような事
をしてほしい。熱田区だけスポーツセンターがないので作ってほしい。

今より少しだけ向上させてください。無理をせず。

熱田は日本を代表する歴史があり、交通も便利と素晴らしい土地。都会でありながら下町もある所。
もっと観光誘致してほしい。神宮商店街が廃れすぎてもったいない。金山～熱田神宮間をもう少し知
名度UPできるイベントなどもよいのではないでしょうか。区役所南の空地利用しイベントなど。

道路が狭いのに交通量が多く危険です。車椅子の人が増えています。

熱田区に越してきて一番感じた事は道路環境が悪いという事です。自転車のすれ違いも困難で、車
椅子では段差が大きくてとても不便に感じます。また日常危険を感じます。鉄道も、JR、名鉄、地下鉄
とあり便利なように感じますが乗り換えも多くて不便に感じています。JRに関しては駅員さんが居ない
（車椅子の乗降を手伝う方）時間があり、次の電車まで待ってくださいということがあります。高齢者や
障害者への支援とは何なのか？具体的に１つずつ環境を整えていってほしいと願います。

いつもありがとうございます。

熱田神宮に訪れる人が多いのですから熱田駅前の商店街がもっと魅力的になって賑わうと良いと思
います。

遅くなってごめんなさい。熱田区へきて20数年たちます。ご近所まわり、区役所など皆さんとても親切
です。私も熱田区内で勤務していますが、他の区より親切であたたかく思います。
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５　60歳代の意見

空家対策、空地対策

近所にも空き家で草が外まで生えていて、近所の人が迷惑しているので、役所で対策してほしいと思
います。

①区役所の方の対応は親切で非常に良い。感謝してます。②昔は祭りや催し物で定期的、かつ参加
意欲のわくものが多くあり、区民として自慢でき参加意欲もわき、楽しみにしていた。全国に知れ渡る
ような祭りや行事や歴史文化発信基地を整備してほしい。10～30年かかると思うが後世に残すべき。

熱田神宮よく参拝しています。熱田神宮前商店街周辺をもっと、景観を良くしてほしい。名鉄は工事
中ですが、区役所、図書館周辺にもっと公的施設を集中させるとか、商店街を活性化する支援制度と
か、できればお願いしたいです。

熱田祭りの花火、予算の関係か年々盛り上がらない印象です。皆が楽しむ為にも、有志でも募金でも
して区民が心から感動出来るような花火大会にするといいのにと地域の人と話しています。

秋葉交差点に歩行者専用信号を設けないと右左折の車が通行出来ず、名鉄高架下トンネルで渋滞
しています。また、伝馬町交差点では東側南北横断が出来ず、歩行者が不便している。

質問で否定的な回答の時に、理由の記入があり、ほとんどの人は面倒と思い②と答えると思う。肯定
的な回答でも理由を記入が必要では？

残念だと思うこと。熱田区には熱田神宮という全国区の神社があるが、その周辺地域（特にシャッター
商店街）が、美化を損ねている。このシャッター街を何とかしてほしい。

白鳥庭園がいつまでも綺麗な庭園であってほしい。願望です。写真を撮って区内、県外の人に紹介
しています。

交通安全対策に関して、交通当番を町内の高齢者に旗を持たすことは危険だと思う。児童の通行す
る場所は保護者が立つべきだと思う。

・介護施設不足 ・町内への介入、一人暮らし宅への訪問ケア ・現在の桜田町→高蔵学区へ移動、
昔と変わらず不便JR、名鉄へ高架の働きかけ、投票、通学の不便、老人、障害者は投票所へ行けな
い。 ・信号：歩行者青の時間が短い、車の右左折時含めた赤青時間の見直し。是非交渉してくださ
い。 ・歩道の整備不良、段差でつまづきやすい。 ・敬老パス：取得金額 60歳代は1万円に引き上げ
る、公共交通機関を積極的に利用するようキャンペーンすべき。

神宮西地下鉄のエレベーター前にベンチを設置してください。熱田神宮西門まで歩いて行く時大変
なので、19号線に座る所が無いので。

今、区が行っている事が伝わってこない。区役所へ行けば情報交換や楽しめる場があっても良いの
では？区役所へ行ってみようキャンペーンとか。
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自分や子どもの義務教育の期間は熱田区や学区が生活の単位でした。それ以外だと関係や興味が
段々となくなってきます。大きな災害が発生していますが、熱田区では避難所にほとんどの人は入りき
らないと思います。現実的な避難箇所案内必要ですね。

熱田神宮、中央卸売市場、白鳥センチュリーホール横の広場にカラスが多すぎる。条例を変えてでも
対策をしてほしい。熱田神宮の森がカラスの巣になっている。

新築マンションと昔からの住戸とに情報差を感じる。区民チャンネル番組があれば、興味がわく。

回覧板の中に熱田区役所の発信する情報を増やしてほしい。

66歳になり少しだけ仕事していますが、ボランティアのことを考えるようになりました。高蔵公園に時々
行きます

区役所周辺、JR金山駅周辺の再開発を実施すべき。隠れた区役所にはなかなか近づこうとはしない
だろう。（外から来た人にはわからないのでは）金山駅周りは、オフィスを統合しながら、駅近くに文教
施設を配置して、文教、自然、歴史の街とすべき。

いつも熱田区を良くするお仕事に尽力されご苦労様です。保育園など幼児の保育が滞りなくされるよ
う就学支援相談や適切な施設、収容人員など、みんなが安心して子どもを預けられるようにしていた
だきたい。

いつも親切に対応していただき、ありがとうございます。

誰もが区政情報を入手出来る体制づくりを考慮してほしい。

私的な事ですが、家の駐車場が公道に面しているのですが、歩道の草が伸びすぎて歩行者が見え
にくいため注意が必要になるので、早めに草を取っていただきたい。

今後もよろしくお願いします。

熱田区花いっぱい運動、花の苗、肥料、土などの費用を区で出して区役所まわりや公園などボラン
ティア団体を募って緑化していく。大学とコラボするとか、地域のボランティアや組織とコラボしていくの
もいいと思います。

JR熱田駅と名鉄神宮前の間、熱田神宮の東の通りを、週末・日曜日に歩行者天国にして、色々なイ
ベントや催し物をしてはどうかと思います。

高齢者が横断歩道ではない道路を横断しているところをよく見るので、怖いなぁ、事故にならないとい
いがなぁと思っています。

６　70歳代の意見

放置自転車が多いです。良い対策をお願いします。
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中村区から引越しして半年になりますが、久しぶりに神宮前商店街に行きました。かなりシャッター通
りになっていました。昔はもっと活気があり人通りも多かったように思います。今はコロナでダメですが
人の集まるイベント会場があれば良いと思います。

・スタンプラリーのように５つ位何かを集めたら、図書カードが頂けるとか。・何でもいいから個人の得意
分野を披露して皆で楽しめる場を気楽に作るとか。あまり無理せずに皆が私もと言える場があれば嬉
しいかと。たまに区役所に行きますが、皆様親切です。

区役所でエンディングサポート的な相談が出来ると良いと思っています。西区や昭和区では個人の
希望にそったお手伝い（葬儀含め）しているニュースを見た気がします。10月以降名古屋市がエン
ディングサポートを立ち上げることも聞いています。期待しています。

人とのつながりを発信して誰でも参加したり楽しめる、安心できる、相談できるようになると良いと思い
ます。

堀川の浄化、水害対策。

区役所の場所が不便、交通機関とリンクを

三番町に街路樹を欲しいと思います。日照りの強い日には日陰が欲しいです。

ご苦労様です。よろしくお願いします。

民生委員はどのような世話、仕事をされるのでしょうか？

公園、道路の雑草がひどいです。美化にもっと力を入れてください。

アンケートをとる係りの方ご苦労様です。このような内容を一人一人が自分のことで大切だと感じられ
る気持ちが芽生えると良いなと思います。

・区役所職員の対応が以前に比べ大変良くなりました。助かっています。今後もよろしくお願いしま
す。・４階の食堂を再開してほしいです。安くて美味しい料理を楽しみに出かけていました。

熱田神宮周辺を人が集まる場所に発展させてほしい。

歴史的資産をもっとアピールした企画を。

いろいろな分野でのボランティア活動の推進、募集等。

歴史ある熱田区なので軽いのりでイベント等催す必要はないと思います。落ち着いた緑豊かなゆった
りした区にしていただけたら幸いです。

神宮前商店街、神宮小路、旧中日ハウジング跡、全体整備。JR熱田駅、名鉄神宮前駅集合駅開発、
国、県、市共同で。信長、秀吉、家康に続く人材を熱田より。
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先日、テレビ番組で熱田区の有名な所は熱田神宮だけと言っていましたが、まだ国際会議場、白鳥
庭園がありますが出てこず、残念でした。

昨年映画「名も無い日」を見ました。ロケ地は熱田区が中心でした。知っているものがいっぱい出てき
て嬉しかったです。今後も熱田区が出てくる映画が見られれば良いことだと思います。

以前と違い、若い人たちが多忙でいろいろなことに参加出来なかったり（町内会等で）その必要性を
感じていない方々も多いと思います。根本的にいろいろ考え直す時かもしれませんね。

熱田神宮周辺の商店街を一新してほしい。

防災対策…地震が心配です。

道路の植栽の見直し、一年中雑草が生い茂っている。一年の数回の刈り込みは無駄。すっきりした街
にしてほしい。

選挙の時、各学区で車椅子、一人暮らしの人達を車で連れていってほしいです。主人が車椅子だっ
たのでいつもタクシーで行って待っててもらって選挙に行っていましたので、選挙に行くのが嫌になり
ます。

神宮前の商店街のアーケードのお店をもっと活性化してほしい。（寂れている）「神宮横丁」みたいな
名前でたくさんの人が買い物や食事をする場所にしてほしい。

現在の社会にゆとりが持てるような事が感じられない。政治の貧困か本来の日本の良さが相当程度失
われてしまったのでは。昨今は政治家がいなくなってしまったように思える。党議拘束が最たるもの、
少数意見を聞かなくなった。いじめかな。

昨年近くに３軒の新設された家に引越しされてきた人たちがいずれも町内会に入っていない。まず転
居されたら区役所へ住所変更等に行くと思う。その時、地域情報誌等PRされた方が良いのではない
か。

防災マップもう少し分かりやすくしてほしい。避難経路は道路上や街角等に表示してほしい。公衆電
話ＢＯＸは無くさないでほしい。

熱田神宮のまわりの整備（駐車場、飲食も含む）

線状降水帯による災害が多々起きている現在、堀川の安全に努めて頂きたいと思います。名古屋市
及び近隣区と協力して。

名古屋もいろいろと見どころが増えてきましたが熱田神宮が大好きです。年齢をとるにつれてゆっくり
と美しい物に心落ち着きます。熱田神宮を盛り上がるにはもっと風情を取り入れて静かな大切な所と
して発信してほしいです。

名鉄神宮前駅のバス停が無くなり、１号線が遠すぎるのでバス停を早く作ってください。歩けない人は
タクシーか車を使わないと行くことが出来なくて買い物も不便で飲食店も近くにありません。
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７　80歳以上の意見

80以上ではなく、もっと若い人達の声を聞いてやっていただきたい。

皆に愛される信頼と笑顔のあったかい街を作ってください。

緑の多い街を望みます。

・愛知信用金庫の辺りにバス停がほしいです。・敬老パスは値上げをして回数を増やしてほしい。

敬老パス取得、免許返納、廃車。バス停間の距離が長い。高齢者、持病のある人には遠すぎる。

熱田区に住んで36年になります。・交通の便が良い。・毎日、白鳥公園で体操をしています。雨の日も
会議場まで来て体操します。30年近く通っています。そこでの会話が脳トレです。楽しいです。公園の
四季の花も素晴らしいと思います。

熱田神宮という日本でも有数な名所をもっと宣伝してほしい。あまりにもさみしい街並みでガッカリとよ
く聞く。具体的にはシャッター街の改善、区役所の裏通り、１号線白鳥橋の資材置場とか もったいな
い。

年配者の多い区だと思います。大きな総合病院へのアクセス、あるいは乗り換えの必要のない区内の
移動、もしくはバス路線そのものの無い区間（例えば西郊通りの日比野⇔六番町間）など足を必要と
する人の数は多いと思います。熱田区独自の交通について考えてみてはいかがでしょうか。

コロナ差別、ワクチン差別、マスク差別…、差別を増長する行政、メディア…、人生を奪われ続ける子
ども達。

８　その他（年齢不詳）の意見

区役所近くは商店街が古く、廃れた印象になっているのでもっと活気が出るように若い人でも見てくれ
るようなSNS等で新しいお店の情報発信などしていくと良いと思います。

24時間スーパーや公園付近、市営住宅周辺がゴミで歩行者が不快、ゴミを捨てない呼びかけや対応
をお願いします。

老人、障害者です。いろいろお手数をおかけています。よろしくお願いします。老人医療費免除は大
変助かっています、継続をお願いします。

昼は不審な人物がいたり、缶などを家の敷地に投げられる。夜には家の壁を傷つけるなど、悪質な人
物が増えた。また、近くに不審な外国人が住み着くなど治安の悪さも感じるようになった・昼夜とも、警
察と連帯してパトロールしてもらいたい。
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